
亀の知恵
理科室には３匹の亀が生活しています。この亀は私が教員になったときに、

教室で飼っていた亀です。もう３０年以上のつきあいになります。出会ったと

きはまだ５００円玉くらいの大きさでしたが、今では手のひらにおさまらない

くらいの大きさなので、本当によく成長しました。亀は夏は元気ですが、冬に

なると寒さのため急に動きが鈍くなり、水中で寝ていることが多くなります。

ある冬の昼間、ふと水槽を見ると３匹の亀がゴソゴソと動いています。何を

しているのだろうと静かに見ていると、１匹の亀の上にもう１匹の亀が、さら

にもう１匹の亀が上に登りました。つまり３段ビラミット状態となりました。

しばらくすると、１番上の亀が水中に飛び込み、その亀の上にもう１匹の亀

が、さらにもう１匹の亀が登りました。このような不思議な亀の行動は小一時

間ほど続きました。

亀たちは一体何をしていたのであろうか？

この行動の理由を知り合いのペット屋さんに聞くと、

「それはきっと交代で甲羅干し（こうらぼし）をしてい

たんだよ」と言われました。冬は日中の太陽が出てい

る時間が限られているので、その時間内に身体を温めて

おこうとする習性があるそうです。

理科室の亀は水中で生活しているので、冬場はなかな

か太陽の光が届きません。 そのような状況の中で亀が

考えた末に行っているのが、３段ビラミットだったのかもしれません。先生が

感心したのは、３匹の亀でいつも１番上を占拠している者はいません。必ず、

交代して土台にもなり、上にも登るのです。生きるための「亀の知恵」はすご

いですね。

みんなは中学校生活でこれから多くの事を体験していきます。その時にみん

なの前に立ち、学年、クラスをリードしてくれる人が出てきます。そういう人

が孤立しないように、学年みんなで土台になり支えていきたい。そして、いつ

も同じ人が陽を浴びるのではなく、一人一人がみんなの前に立ち、学年のため

に活躍してほしい。そういう願いを込め、学年通信のタイトルを「カメの知恵」

にしました。学年みんなで知恵を出しあい、大きく成長していきましょう。
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学年委員の紹介
１組学年委員

Ｙ．Ｃ １学年委員の目標は「１年生が楽しく生活できるように

する」です。学年委員の４人で達成できるように、半年

間がんばりたいと思います。よろしくお願いします。

Ｓ．Ｍ ぼくは学年委員として、１年生をまとめられるように、

がんばります。みんなで楽しい学年を作っていきましょ

う。

２組学年委員

Ｅ．Ｈ 私は学年委員として、責任を持って半年間頑張ります。

学年目標の「一致団結」を達成できるように、みんなで

作り上げていきましょう。

Ｈ．Ｍ 僕がめざしている学年

は、何よりも

「楽しく過ごす」と

いうことです。

僕も最高に楽しい学年を

作るために全力を尽すの

で、皆さんもご協力を、

お願いします。

学年委員をみんなで
支えていこう。

「 一致団結 」

http://www.edu.city.atsugi.kanagawa.jp/morinosato-js/

5月の主な予定
７日～１０日 家庭訪問期間 ２６日 森陵祭体育大会

７日 眼科検診 ２８日 体育大会振替休業

１４日 専門委員会 ２９日 生徒議会

１８日 校内美化作業（除草） ３０日 文化発表会

２３日 体育大会予行練習 合唱曲選曲

２５日 体育大会前日準備 ＊今月はいよいよ体育大会です。

体調管理に十分気をつけましょう。




